



## RECTOR DE LA UNSCH REALIZA GESTIÓN ESTRATÉGICA EN EL MEF PARA FORTALECER EL PRESUPUESTO 2026

El rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, Dr. Emilio Ramírez Roca, acompañado de su equipo técnico, sostuvo una reunión de trabajo con la ministra de Economía y Finanzas, Ing. Economista Denisse Miralles Miralles, con el propósito de fortalecer y restituir el presupuesto institucional 2026, en beneficio de toda la comunidad universitaria.

Este encuentro permitió coordinar acciones conjuntas y promover una asistencia técnica permanente, orientada a mejorar los procesos institucionales y garantizar un uso eficiente de los recursos económicos.

Asimismo, ambas autoridades coincidieron en la importancia de impulsar la demanda adicional para la categorización docente, medida que contribuirá a mejorar las condiciones del personal académico, fortalecer la investigación y elevar la calidad formativa en nuestra universidad.

Finalmente, se abordó la necesidad de incrementar las obras por impuestos (CIPREL), con el fin de seguir impulsando proyectos de infraestructura que favorezcan el desarrollo académico y administrativo de nuestra universidad.

